
     発  言  通  告  書  要  旨 （１枚目／全２枚） 

                                 

氏 名  中 川 敬 雄 

発言番号 発言事項及び発言要旨 備  考 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 

 

 

 

 

(3) 

 

 

 

 

 

(4) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加賀温泉駅南地区開発構想の提案について 

提案に対する評価について 

先日、株式会社長工から、加賀温泉駅南地区開発構想につい

て提案の発表があった。まだ構想段階であり、よく分からない

部分も多いように感じた。しかし、加賀市にとっては今後を左

右する重要な構想であり、ぜひ成功してほしいと思う。そこで

当局ではこの提案をどのように捉えているのか。 

 

 

各地区での反応について 

その後各地区で、市職員が説明会を行ったと聞く。その反応

は様々であったと思うが、当局はどのように感じたのか。 

 

 

報道が先行しすぎていることについて 

多くの市民は先行して報道された「アウトレット」という言

葉にばかり目が行っているようだ。そのことについて当局はど

のように考えているのか。 

 

 

今後の協力について 

今後市としても、事業の実現のために協力していくことが必

要と考えられるが、どのような協力をしていくのか。 

 

 

北陸新幹線金沢敦賀間開業後の運賃について 

北陸新幹線金沢敦賀間開業後の運賃について、ＪＲ西日本が

北陸新幹線の料金を、ＩＲいしかわ鉄道株式会社が並行在来線

の料金を公表している。この運賃について当局はどのように評

価しているのか。 

 

 

北陸新幹線での通勤、通学定期への補助について 

北陸新幹線開業後、既に開業している自治体も、来春開業を

控えている自治体も、遠距離通勤での移住・定住者を確保する

ため、新幹線通勤への補助を行ったり、新たに打ち出している

ところもある。加賀市ではそのような補助を行う計画はないの

か。 
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 図書館活性化事業について 

事業内容について 

今回の事業内容について詳細に説明せよ。 

 

 

これまでその業務についていた人員について 

民間委託により、これまでその業務についていた人員はどう

なるのか。 

 

 

幼児教育の質向上事業について 

事業及びその内容について 

今回補正予算に計上している事業及びその内容について詳

細に示せ。 

 

 

保育園の対応状況について 

ＰＣやタブレットが配備されるようだが、保育園ではそのよ

うなシステムに対応しようとする場合、新たな負担にならない

のか。 

また、保育園では保育士の高齢化と、コロナ禍以降の大変な

人手不足が進んでいると聞くが、所見を問う。 

 

 

小中高生及び園児の視力の低下について 

加賀市の現状について 

先日、石川県内の小・中高生及び園児の視力の低下が大きく

報道された。特に園児の数値の急激な悪化は深刻だ。加賀市の

現状はどのようになっているのか。 

また、対策はどのようにしているのか。 

 

 

対策としての屋外活動について 

海外では視力低下を防ぐ施策として屋外活動を取り入れる

動きが広がっている。特に近視対策が進んでいる台湾では法改

正を行い、週に 150分、屋外で体育の授業を行うことを義務化

し、理科など教室内で行ってきた他の授業も、植物の観察を取

り入れるなど屋外で行うことを推奨し、１日２時間以上、屋外

にいることを目標に掲げ、取り組んでいる。その結果、大きな

視力改善の成果を上げている。このような対策が必要だと思う

が、所見を問う。 

 

 

 

 

 


